

Deckel ab!

- ▶ Aus "Blödsinn" Deckel von Kanalisationsschächten und Dolen entfernen. Vielleicht fällt ja keiner ins Loch ...
- ▶ Zaunpfähle entlang der Strasse messerscharf zuspitzen!
- ▶ Den grossen Blumentopf so auf dem schmalen Fenstersims stehen lassen, dass er jederzeit dem Nachbar auf den Kopf fallen kann. Er hat's verdient ...
- ▶ Mit Velos abseits aller Wege quer durch den Wald sausen, damit die Rehe so richtig erschrecken.
- ▶ In der öffentlichen Parkanlage einfach irgendwo auf der Wiese ein Feuerchen machen oder ...
- ▶ ... bei der Schiffsstation am Bürkliplatz baden, wenn gerade die "Panta Rhei" anlegen will. Das ist doch "cool"!

All dies und weiterer Unfug ist nach dem Willen einer Mehrheit des Zürcher Gemeinderates Ausdruck eines "modernen, urbanen Lebens" und soll keine Busse mehr zur Folge haben. Da "lupft's" einem wirklich den Deckel ab!

Und ausgerechnet jene grosse Partei, die sonst immer nach "Ruhe und Ordnung" schreit, bezeichnete diese Woche im Gemeinderat ein Verbot solch störenden und gefährlichen Verhaltens gar als "weltfremde Ideologie".

Wir Schweizer Demokraten treten konsequent dafür ein, dass in Zürich auch in Zukunft Ordnung herrscht und nicht jeglicher Unfug einfach toleriert wird – damit Sie in Ruhe und Sicherheit leben können!

Darum ab jetzt bei jeder Wahl:

national – umweltbewusst – sozial

Schweizer Demokraten

Schweizer Demokraten (SD) der Stadt Zürich, Postfach 9103, 8036 Zürich
PC 80 – 13787 – 2, www.schweizer-demokraten.ch



Schweizer Demokraten
national - umweltbewusst - sozial